



UN PUEBLO ESCOGIDO, UN SACERDOCIO REAL

OCTAVA PARTE

*Rev. Julio Alvarado F.
Santa Cruz, 25 de septiembre de 1980
Lib: 003-28*

1. Buenas noches continuaremos con la palabra y para hacer un nexo diremos que nuestra liberación nos ha dado tanto gozo como le sucedió a Israel e igual como a este pueblo le sucedió, empezamos a marchar en victoria confiado en lo que nos mandó por medio de su enviado; de modo que al enfrentar los adversarios, sientan la potencia libertadora de tal manera que sean sacudidos, igual que los egipcios.
2. Usted sabe que cuando Faraón, hermanos, se enfrentaba a un poder desconocido, a algo diferente, algo distinto que nunca le habían dicho que nunca había oído; pero que estaba conmoviendo a la gente porque siempre así sucede.
3. Cuando llegó el siervo de Dios Moisés, dijo: bueno mire: "yo vengo en nombre de Jehová" y Faraón en principio, como buen idólatra estaba queriendo aceptar a un nuevo Dios, a una nueva deidad, como todos los idólatras. Usted sabe todos los idólatras hermanos, no les importa mucho aceptar un santito más; total si es un santo. Y Faraón era así, no le importaba mucho aceptar un diosito poco más o menos; si había aceptado a Baal, Astarot, Astarté y no sé cuántos otros.
4. Practicaban dentro de su imperio, una gran cantidad de diversos cultos con sus propios ritos, ceremonias a distintos dioses; pero Faraón como con sabiduría o picardía o democracia, que se llamaba de la manera que fuera; fuese del color, del tamaño que tuviesen, todos se encaminaban al mismo lugar. Como decimos nosotros en el tiempo moderno: "todos los caminos llegan a Roma". Entonces un Dios más, está bueno.
5. Pero cuando éste dios se quiso imponer, quiso dominar la voluntad de Faraón, cuando Él quiso tocarlo a su parecer; ¡ahí no! Entonces ahí se acabó toda diplomacia y comenzó a atacarlo.
6. Porque toda la gente, hermano, esta lista aceptar a Dios y a decir: "yo amo, yo creo, yo sigo, yo me someto"; esa es una capota; pero cuando ese Dios se mete para dominar la voluntad, para tocar los pensamientos, para hacer que decida los caminos que ha de seguir, los pasos a dar, le ordene las acciones, los hechos diarios, le norme la manera de vivir de cada día, le regule aun sus pensamientos: "¿Dónde va?", ¿y me quiere hacer a mí un esclavo?, ¿qué quiere que yo sea un autómatas?; ¡Qué es lo que le pasa a este Dios! Y la gente comienza a revelarse.



7. Están prontos a creer en Dios; pero que ese Dios le diga; esto tienes que hacer, aquello no tienes que hacerlo, porque si lo hace, yo le voy a juzgar, usted va entrar en problema, y todo eso ¡ah! Bueno, entonces ya es diferente.
8. ¿Usted como padre está listo a aceptar a Dios?, "yo creo, yo amo al Señor; pero que ese Dios le diga, como cría a sus hijos, como trate a su señora, como se porte con su patrón, como trate a sus empleados, como dan leche los animales, como distribuya su dinero, como gasta su tiempo. Entonces la cosa ya cambia; ¡claro! Usted no está dispuesto a aceptar un Dios así, y ese es el problema.
9. Porque Faraón dijo, hermanos: bueno ¿quién es Jehová para que yo le obedezca? El estaba pronto a aceptar que los esclavos que habían descubierto su Dios particular, no le desobedezcan. Él estaba listo para aceptarlo: "Jehová es Dios de los israelitas y que ellos le adoren, sirvan, obedezcan... ¡ah! Bueno, eso no me parece mal, pero yo tengo mi culto, yo tengo mi Dios, yo tengo mis sacerdotes, yo tengo mis predicadores, yo tengo mis ritos, yo hago mis cosas, y todo lo demás este bien; pero cuando este Dios Jehová, le exigió a Faraón que le obedeciera, entonces él quiso saber quién era.
10. Ahora, usted entiende que el problema de rechazar a Jehová; no estaba en que los israelitas le adoraran, tampoco en que Moisés se hiciera enviado de ese Dios. Eso a Faraón le importaba; y yo creo que a nadie le importa eso.
11. En resumen hermanos: que usted tenga un Dios, que es diferente al dios bautista, pentecostal, católico, o mormón, testigo de Jehová; un Dios diferente a todos esos dioses. A la gente no le importa, ellos se sienten más o menos bien; pero cuando ese Dios le está llevando por delante, dicen: padre un poquito, ¡qué se cree! Nosotros los testigos de Jehová, tenemos nuestra fe establecida; los mormones igual, y así todos dicen: ¡no! ¡Caramba, no! Y entonces comienza la pelea.
12. Eso fue lo que le pasó a Faraón, porque usted que ha sido católico o ha sido curandero o ha creído en los brujos o ha creído en todas esas cosas, cuando vino este Señor dice: No, pero es él está tratando de quitar todo lo que yo he sido siempre, lo que yo siempre he creído, ¡ah, no! Y entonces comienza a luchar: "porque yo no acepto a que cambien mi forma de ser, yo no acepto a que cambien mi manera de pensar; yo no soy una persona establecida, una persona mayor, yo ya he existido, yo sé lo soy; y ¿cómo voy a cambiar ahora?, ¿Cómo es que le voy a darle carne al diablo y los huesos a Dios?... ¡No puede ser!".
13. Entonces el hombre comienza a pelear en contra de ese Dios, porque ese Dios le ha dicho: cómo vas caminando está mal, todos lo que haces está mal, como tú piensas está mal, como tú actúas está mal, mira, como distribuyes ese dinero está mal, mira como

tratas a tu mujer, eso está mal, mira: como tu andas diferente con tus hijos, ¡mira! Como tú eres malo con tu padre; eso está mal, tienes que cambiar esa manera... ¡mujer, tú no puedes levantarte atrevidamente con tu marido!, hijo tú... y entonces ya comienza el problema. "Así que yo no puedo hacer nada ahora; antes yo le pegaba un grito a mi marido, y él se salía para que yo no siguiera gritando y ya me dejaba tranquila; pero resulta que ahora ya no puedo gritar, porque ¡disqué! el mensaje dice que tengo obedecerle... ¡yo! ¡Obedecerle a ese!" y comienza a pelear contra el Dios que dijo aceptar. Eso es lo que sucede.

14. "Y usted está contento con el Pastor Alvarado, ¡ay! Usted dice: "mi Señor pa'allá, mi Señor pa'acá". Y tantas cositas que sentía o no sentía, imitaba o no, porque usted hace sin creer, sin pensar; comienza a pelear en contra de Él, después porque dice: mira, tu vida no marcha bien, cambia eso. No sigas haciendo eso... "¡Qué tiene, pues, el que meterse en la intimidad de mi vida!" es que un Dios vivo, se manifiesta por las acciones de sus fieles, ¿usted entiende?; y no hay manera de que usted pueda mezclar este asunto.
15. Ahora, cuando usted toma un estuco de la virgen de Cotoca, de urkupiña; bueno de cualquiera y le dice: "bueno yo te voy a poner en esta esquina, te voy a prender dos velitas, te voy a rezar, te voy a dar un anillito de oro, te voy a dar tantos billetes..." y el tipo se le queda mirando sin pestañear porque no puede, ¿no?; pero cuando usted va al Señor suyo, y le dice: "mira, yo te voy a poner en esa esquinita, porque yo te voy a adorar ahí".
16. Y Él le dice: "momentito: no soy Yo el que me tengo que someter a vos; eres vos el que tienes que humillarte a Mi". Le dice: ¡No, no pare un poquito!; yo creo en Dios, mientras lo puedo poner en la esquinita, y si no me responde lo pongo patas para arriba, y si no, me salgo de la casa, voy hacer lo que quiera; entonces yo ando muy bien con ese Dios, está muy bien conmigo. Mientras mi Dios esté en la casa, yo le hecho unos cuantos: "yo pecador", unos cuantos "ave María", unos cuantos rezos para allá y para acá; bueno, yo creo que eso está muy bien, pero que se quede en la casa tranquilo, mientras voy a bailar, a fumar, a pelear, a robar, adulterar, a fornicar, al prostíbulo, etc. Bueno, yo tengo a ese dios tranquilo nomás".
17. Pero si este Dios le dice: "cuando salgas de la casa, Yo voy a ir con vos y ¡guay! Que se desvíe". Entonces: "No, no yo no quiero a ese dios". Esa fue la pelea de Faraón, eso fue lo que Faraón hizo, eso fue lo que el pueblo egipcio hizo, eso fue lo que él rechazó.
18. Por ejemplo: Dios aquí en la iglesia, no va aceptar nunca a que ninguno de ustedes sean pitilleros; pienso que en Santa Cruz, hermanos, los únicos que no dan sus vidas a esas cosas es Cristo es la Respuesta, ¿no ve? Y aunque vivan en Montero, la ciudad blanca, ¿no ve? Dicen que en que en Montero, - como una broma así -, dicen que es "la ciudad de



los sepes"; y si preguntan ¿por qué? , dicen: "porque todos viven de la hoja", Cristo es la Respuesta no, porque el Dios de Cristo es la Respuesta, no acepta el pitillo, ni la venta de estos estupefacientes; lo va a castigar, se va a estrellar violentamente contra ellos, y todo aquel que lo practique, no tiene parte en Cristo es la Respuesta.

19. Por eso es que aquí entre los hermanos, algunos que se han dedicado a sembrar coca, los hemos sacado violentamente; después de haberle advertido que no lo hagan; y no aceptamos, no va ser ahora ni mañana, ni nunca, ¿comprende cómo es? ¿Por qué? Porque este Dios no se somete al creyente, es el creyente el que tiene que tiene que someterse a Él.
20. Esa es la diferencia; ¿no es una vergüenza, hermano, que las autoridades, arrastren con pastores, misioneros y creyentes, porque están macerando coca? Pero ¡nunca! Van a detener a un Cristo es la Respuesta, ¡nunca!; a usted lo pueden tratar de fanático, a usted lo pueden acusar de loco, de tonto, de bobo, de ignorante, de lo que quieran porque -disque - tienen un dios particular. Nos acusan de eso; pero que nosotros violemos la ley, que nosotros seamos transgresores de la ley, ¡jamás! Pueden levantar olas y esas cosas de persecución, pero ¡nunca! Nos han podido probar que hemos violado una tilde de la ley, ¿capta cómo es?
21. Y Yo pienso que somos, hermanos, servidores del Dios vivo, y el Dios hombre nos sirve a nosotros. ¿Cuántos hay hermanos, que van y llevan la plata de la coca a esa virgencita? y van ahí y la toman como su alcahuete; parecidos a los mexicanos que van a la virgen de Guadalupe, para robar, para asaltar. Porque la virgen de Guadalupe es la virgen de los asaltantes, de los pitilleros. Como en el tiempo antiguo, la diosa Flora era la diosa de los prostíbulos, el dios Baco el dios de los borrachos, ¿eh?
22. Ahora, nosotros no podemos pensar en aquello; y eso es lo que la gente reclama y protesta de nuestra fe. Porque a usted le enseña, hermano, este Dios a obedecer: "Obedece y marchas en bendición y prosperidad; no obedeces y viene toda la cosa contra ti, todo torcido". Y nosotros - dijo el líder de Israel, Josué - : " Nosotros persistiremos en servir y obedecer a Jehová".
23. Entonces: ¿quién es Jehová para que yo le obedezca? La pretensión de Faraón, hermanos, en un sentido era correcta, lógica y justa: "Yo siempre he tenido dioses poderosos, que manejan el rayo, que manejan las fuerzas y ellos me han obedecido a mí; cuando yo quiero les he fijado una procesión, los he sacado a pasear para que tomen aire; yo he hecho todas esas cosas. Pero ahora viene Jehová y quiere que yo ¡me someta a Él!, ¡cómo va ser eso!, ¿quién es Jehová?; ¡tú fanático barbudo! Huido de la justicia, tú salvado de las aguas, dime: ¿quién es Jehová?; tú me dices que yo le obedezca, que yo tengo que

someterme a Él y romper con todo lo establecido en Egipto ha sido por muchos años, ¡yo el emperador, el faraón, el rey, el líder!, ¡yo tengo que obedecerle!; pero, ¡vos estás loco Moisés!, pero así y todo dime: ¿quién es Jehová para que yo le obedezca?.

24. Creo que en esta mañana, hay un montón de faraones. Y el Dios de Moisés, viene aquí y dice: "no continúes por ese camino, los sentimientos que tienes están mal, ¡rompe con ellos!, lo que estas practicando está incorrecto, ¡destrúyelo de tu vida!, todo lo que estás haciendo está torcido, ¡enmienda tus pasos!, ¡regresa al principio!, ¡parte de nuevo!; tu manera de sentir, tu manera de pensar, tu manera de mirar, tu manera de ser, tu comportamiento está fuera de la palabra, ¡penetra y obedece la palabra!" y los faraones: "¡no, que va!, yo no voy a obedecer, ¡cómo se le ocurre!, si yo amo tanto para allá, si yo tengo tanta atracción por aquí, si me gusta tanto eso, si yo no puedo hacer esto aquí..." no le quiero nombrar nada ¿no ve?, pero usted sabe a qué me refiero.
25. Ahora esas cosas Él quiere arreglarlas en su vida; y usted se siente mal hasta con su carácter irascible y violento hermano, usted se siente mal hasta con su lengua rápida para hablar, y todas esas cosas. Un pensamientito que para nadie es importante, para usted cobra dimensión de toda una vida; y llora y gime y desespera; un sentimiento guardado allá en el fondo de su corazón, usted comienza a gemir y a desesperar porque sabe que está mal. Ese Dios no le gusta a muchos, a ese Dios no están muchos dispuestos a seguirlo, porque es un Dios que se mete hermano, en lo íntimo de cada vida, en la intimidad del hogar. Cuando venga ese Dios, no va a quedar nada oculto, y va querer que tú normas tus pasos, tu manera de ser y vivir a la voluntad de Él; te va a transformar. Él va a querer que tú seas totalmente diferente, totalmente distinto a como has sido hasta ahora.
26. Ese Dios es difícil seguirlo; porque no hacemos lo que nosotros queremos, si no lo que Él quiere. Y tiene que ser tan completo, tan integro que llegue usted a decir como Él, como el Señor Jesucristo: "Yo, ni una palabra de las que ustedes me han escuchado, es porque a mí se me ocurre, Yo las he oído de mi Padre; y la manera de actuar Mía, si usted no le gusta es la manera de actuar que yo le vi a mi Padre. Las obras que yo hago, son las que Yo le hacer a Él; las palabras que Yo digo, son las que le oí decir a Él".
27. Tan integro tiene que ser, hermanos, ¡tan total, tan pleno, tan absoluto! Es este Dios, que usted tiene que regir su vida por lo que Él dice. Y si realmente tú estás dispuesto amar a este Dios; - y esta es la primera conclusión de la encrucijada en esta hora - si estás dispuesto que realmente tú tienes a este Dios como el Soberano de tu vida, has de cambiar tus pasos, has de someter tu voluntad a lo que Él quiere, has de hacer que Él sea en Soberano de tu vida, que Él controle tu presente, ordene tu futuro, y si es malo que destruya tu pasado; Él debe ser el Soberano. Ahora ¿nosotros estamos dispuestos? "Yo tengo este pensamiento, este sometimiento, Pastor, mire, esta cosa es la que a mí me

llama la atención, soy yo el que me siento arrastrado por esto"... tu Dios no te dice: escoge este camino torcido.

28. "Abraham, tú tiene un solo hijo, Yo lo quiero mapa Mí, ¡dámelo!, "mátame con tus manos a tu hijo". ¿Nos someteríamos a Él?; y Dios te va a decir: "mira muchacho, mira muchacha, tu no tengas armonía ni noviazgo con los que no son de Cristo es la Respuesta, ¡rompe con ello!"... No, ¡cómo voy a romper!, si yo amo a este hombre, si yo amo a esta mujer ¡Pero son del mundo! "bueno, pero lo amo; en la iglesia no tengo no tengo uno tan lindo que me atraiga tanto como él o como ella". Ese Dios te dice: ¡rompe con ello!, no hay amistad entre el mundo y Dios; no se puede unir la luz y las tinieblas ¿estría dispuesto? Esa es la gran situación, esa es la cosa.
29. Y tú deberías vivir santamente para ese Dios, que cuando Él te diga: "Mira, mira: eso que estás haciendo, está incorrecto, no sigas por ese camino; tú porque amas a ese Dios deberías cambiar, torcer tu camino, de lo contrario te conviertes en peor que un mulo o un buey. Como dice Isaías: "el buey conoce a su dueño, el asno el pesebre de su señor; mi pueblo no tiene entendimiento, mi pueblo no me conoce". Y cuando Él te dice: ¡rompe con eso!, tú sigues nomás. "Yo le prometo: voy a renunciar a esto, voy a renunciar a lo otro, ¡sí! Yo me voy a sacar de dentro..." y cuando se da vuelta la espalda el que tú dices que es el dueño de tu vida, vas o lo haces peor; tú eres un faraón que está resistiendo a Dios. Y en esta mañana esa situación debe cambiar.
30. "¡No! Es que yo quiero esto, yo quiero esto otro, yo quiero aquí, yo quiero acá". Búscate otro Dios que se someta a lo que tú quieres; pero si tú quieres un Dios que este exija y te limite, y que tú tienes que hacer su voluntad y no la suya; entonces conforma tus pasos. Pero si tú quieres hacer tu propia voluntad, si tú quieres seguir tus propios caminos, búscate un Dios que no hable, que no oiga, que no vea; entonces sigues tus pasos, entonces nadie te va a decir nada; pero si tú vives sirviendo a un Dios vivo, tienes que someterte a Él, tiene que hacer lo que Él quiere y no lo que usted quiera. Así que es esa la situación esa es la diferencia entre el que le sirve a Dios y el que no le sirve.
31. Yo no digo que es malo el cine; pero si el Dios que tú quieres, que amas, que sirves, te dice: ¡apártate del cine! Renuncia a él. ¡Sí, hermanos! ¡Cómo va ser malo criar un hijo, bendito Dios! Pero Dios le dijo a Abraham: "dame tu hijo, anda y ponlo sobre un montón de leña, córtale el pescuezo y cocínamelos para Mí". ¡Cómo va ser malo criar hijo, hombre! Pero el Dios de Abraham se lo pidió; y eso es punto final para un creyente.
32. Si Dios te llega a pedir a ti hermano: "ríndele un sentimiento", ¿por qué persistes en ello?, ¿por qué? La biblia dice: toda desobediencia es idolatría, y ningún idolatra entrará a la vida eterna.

33. Así que en mis palabras: "toda desobediencia es condenación" ¡amén! Mejor es la desobediencia - dice la biblia - que un buey engorado. ¿Qué es mejor: que me des mucha plata, muchos bienes, muchos regalos o que obedezcas? Mejor es la obediencia. Y tú hasta ahora has sido un faraón desobediente, insolente, atrevido, grosero, ruin, un bajo que quieres hacer tu propia voluntad; y después dices: "Señor yo te amo". Y en esta mañana te denuncio, en el Nombre del que me mandó, si tu no cambias eso, no tienes parte con migo; Dios quiere que un pueblo que sea su pueblo. Que Él pueda depositar su voluntad, que Él pueda hacer su obra: "¿dirá el vaso al Alfarero: por qué me hacer así?; ¿dirá el hacha al labrador: por qué vas a cortar tal árbol?" ¿Qué le pasa a usted que le dicta Dios normas de vida?, ¿qué le dicta a Dios maneras y costumbres?, ¿qué se ha creído usted, so insolente?, ¿quién es usted para decirle a Dios lo que le conviene o no, lo que debe hacer lo que no debe hacer?
34. Y, Cristo es la Respuesta en esta mañana ¡cambia tu manera! Transforma tus pasos, porque éste Dios está cansado, hastiado con tu basura, que crees tener tanta solvencia, que le dictas a Dios normas de conductas maneras de actuar. Cada uno se siente con tanta solvencia moral, intelectual, sentimental, para decirle a Dios: "¡No!, yo no quiero eso, yo quiero esto otro; no esto no me gusta, yo voy hacer esto. Usted quiere que yo haga eso, ¡pero yo! Yo tengo este otro camino y este es el que voy a seguir; usted me dice que yo vaya para allá, no; pero yo veo que voy a ir para acá; así que yo voy hacer esto. Usted vaya y haga lo que quiera, usted dice tal cosa ¡pero yo! Yo voy hacer esto ¡qué me importa lo que usted dice! Yo voy hacer así y así ¡qué me importa! Que usted me diga esto y esto, yo siento de esta y de esta manera y eso es lo que voy a seguir, así revienten los demás". Ese es el camino, esa es la manera de seguir a Dios que usted ha venido practicando hasta ahora.
35. Y en esta mañana si Yo estuviera con el ánimo tan caído, si no tuviera que andar sostenido a base de muchas cosas, ya le estaría gritando usted, llevándole a la realidad de que hay un Dios que quiere que tu rindas tu vida. La causa de que Dios no manifieste su poder, es que tú no has hecho su voluntad. Y comienzo con mis pastores, como un Pueblo Escogido, como un Sacerdocio Real; y voy a oír por cada uno de ellos, y sigo por Torres, que es el primero que está aquí, le digo: ¿Has hecho lo que Dios te dijo?; Dios te dijo: apártate de eso, deja aquello, no seas así, no seas allá, no seas para acá, se responsable, haz esto y haz lo otro... tú has seguido haciendo lo que bien te dio la gana". Y sigo con cada uno de ustedes, ¿eh?, llego acá al rincón hermano, y para qué seguir, si a cada uno Dios le ha dicho lo que debe hacer y no lo hace, ¿eh?
36. Entonces, has mancillado, manchado, embarrado, el camino Santo del Señor; "pero la santidad le conviene a la casa de Dios" ¡pueblo! Reconoce que tú eres un pervertidor de

las verdades escriturales, porque Dios dice que tienes que someterte a Él y has querido que Dios se someta a ti; y tú te has salido como el mulo porfiado, con tu voluntad. Hasta ahora has actuado de esa manera, no eres otra cosa que muda bestia, testarudo bestia, que no obedece ni a las riendas que te quieren gobernar desde lo alto.

37. Y eso de acuerdo a la experiencia de Faraón; Dios lo resolvió con brazo fuerte ¿quieres que Dios te destruya?, ¿quieres que Dios siga los pasos que siguió con los egipcios?, ¿Qué te mande plagas, muerte, destrucción, tormentas, aflicciones?, ¿quieres que por tu culpa se comiencen a morir tus hijos?, ¿quieres que por tu culpa comience a venir la pobreza?, ¿quieres que por tu culpa te echen del empleo y comiences a sufrir?, ¿quieres que por tu culpa haya otro derramamiento de sangre en el país? Eso es lo que está pasando, tú eres el gestor de la ira de Dios con tus desobediencias.
38. "Pero, si yo tengo a Dios en mi vida; pero realmente lo que me pide ahora es más de lo que yo quiero, yo voy hacer lo que quiero, lo que me imagino, lo que veo que está bien" ¡Sal de la iglesia! No tienes cabida en la casa de Dios; aquí están los que obedecen a Dios. Pastores renuncien al ministerio si quieren hacer su voluntad; en el ministerio no hay cabida para los que hacen su voluntad, no hay cabida ¡no la hay! Si no renuncian ustedes a ustedes a sus bajezas y siguen con sus propios... si no salen, Yo los voy a sacar. Y aunque me quede con unos poquitos, lo voy hacer; no hay lugar para desobediencias ¡no la hay! ¡No la hay! En Dios no la hubo y Él con brazo fuerte destruyó, hermano, al poder de oposición de todo el imperio egipcio; Él lo hizo allá con un imperio poderoso, lo hará acá con cada vida que no quiere hacer lo que Él ordena.
39. Dios había predestinado a doce tribus de Israel, más por su desobediencia rechazó a dos. Dios había puesto a un gran profeta que le llamó: "El varón de los ojos abiertos" pero por su desobediencia, Dios lo desechó.
40. Así es que, o haces lo que Dios quiere o Él pondrá su brazo fuerte; ¿qué camino continuarás de aquí en adelante? "Bueno, yo me voy a someter a lo que Dios diga, pero cuando afecte a mis sentimientos, no sé si yo voy hacer lo que Él dice no". No, no de esa manera mi hermano, si no "que mi espíritu. Alma y cuerpo, mi ser mi vida entera te la doy Señor". Usted lo ha cantado muchas veces; pero cada vez que lo ha cantado ha sido un falso, un mentiroso, un hipócrita, un fingidor; someta su vida a Dios en verdad Él busca adoradores que le adoren en espíritu y en verdad. Eso es lo Dios anda buscando.
41. Esta manera de hablar es diferente a como hablaría el mundo: "¡hermanito, el Señor le comprende! Hermanito si Dios es todo amor, todo tolerancia"; y con ese Dios todo amor, todo tolerancia está empedrado el infierno; Dios quiere que ustedes caminen mirando para el mismo lado donde mira Dios. Vamos a servirle a Él; o por lo menos: ¿Cuántos quisieran

servir a Dios de verdad?

42. Déjeme preguntarle: ¿Usted cree que es muy fácil, para mi someterme a que me vituperen, a que me escarnezan sin tener; pero ni un solo motivo?, ¿usted cree que es muy justo hermano, que me hagan todo lo que he tenido que soportar?, ¿usted cree que es correcto que se así, que se me acuse, hermano, de tal manera como lo han hecho?; pero era lo que Dios quería, era el plan trazado. Y si usted ha leído el primer capítulo de "Un hombre al que llamarón Cristo", ahí está bien trazado, aunque no con detalles. Fue lo que Dios quiso, fue lo que Dios dijo; y mi voluntad no cuenta, y dejo bien establecido esto: que si para mi fuera posible volver a elegir, yo elegiría el mismo camino. El camino de hacer la perfecta voluntad de Dios, no importa el precio.
43. Cuando muchos años atrás, (no recuerdo cuántos) le decía a mi señora: "Yo sé lo que tengo que hacer; pero tengo miedo, no me da vergüenza confesarte que soy cobarde, tengo miedo; y Yo lloraba; y ella me miraba y me decía: No lo entiendo, ¿cómo vas a tener miedo de predicar, de hacer la obra, de orar, pa? allá y para acá... tengo miedo, yo sé lo que tengo que hacer; pero mi temor es no tener capacidad para realizar cada paso de mi vida. En ello está involucrado la pérdida de todo lo que soy, de todo lo que tengo.
44. Nunca me entendió ella, ahora quizá entienda un poquito, por qué yo tenía tanto temor de hacer lo que debía hacer, ¿me capta cómo es?
45. Hermano, ese es el asunto, ¿hará lo que Dios quiere? "yo hago lo que Dios quiere hasta que afecte mi voluntad, hago lo que Dios quiere hasta que afecte mis sentimientos, hago lo que Dios quiere hasta que no se meta a saber cuáles son mis planes; entonces yo hago lo que quiero, llegado el momento en que Dios me dice: tienes que hacer esto, en contra de lo que yo digo; ¡ah, no, no!, yo creo, yo sigo, yo soy fiel, todo lo que quiera; pero mi deseo, mi voluntad, mis sentimientos, mis planes son estos y allá vaya lo que Dios dijo, yo voy hacer lo que quiera".
46. Así viven ustedes hermanos, así vive la gran mayoría; y Yo le voy a citar una sola cosa, por ejemplo citemos a la juventud: la juventud hermano, hombre y mujer, se supone que algún día se van a enamorar, ¿verdad? Y van a contraer matrimonio y se hacen marido y esposa. Pero yo he luchado en contra de muchas vidas. Digo: no tienes que hacer eso, no tienes que ir para allá, no tienes que hacerlo; ¿saben lo hacen?: "bueno no lo voy hacer cuando está presente; pero cuando no está voy y lo hago"; y ahí van y lo hacen, van y lo viven; a la sombra de los árboles, en lo oscuro de las calles, apartado de los rincones de la ciudad, arrimado a las paredes por allí. Otros más modernos y con más plata, en los asientos traseros de los taxis... y todas esas cosas tan feas de citarles.
47. Esa vida así hermano, en contra de lo que Él dice: y después dicen que le aman, ¿por qué



no rompen con las hipocresías?, ¿por qué no rompe con todo lo que es hipócrita y falso? ¿Con todo lo que es mentiroso y fingidor? que eso es condenación, muerte, eso es destrucción a su vida. ¡Sírvale a Dios! Viva una vida santa ante la presencia de Él. Eso no quiere decir que tú no te caes, que no tengas enamorados, no quiere decir eso; pero que sea lo que Dios quiera para usted. Para citar un ejemplo sólo. Digo: Cuántas lágrimas, tristezas y desesperaciones, nos libraríamos nosotros, hermanos, si la juventud de la iglesia pudiera ser honesta y limpia, ¿no ve?

48. ¿Cuántos de ustedes, pastores tiene ordenado vivir una vida santa ante el Señor y se han amañado textos bíblicos para hacer caer a las incautas?, ¿Cuántos de usted han hecho eso? No me conteste ninguno; pero ¿eso es lo que Dios quiere?, ¿esa es la voluntad de Dios? ¡Ah!... ¿para eso fuiste ungido?, ¿para eso dijiste que le ibas a servir a Dios?, ¡si no te arrepientes Dios te va a destruir!
49. ¿Quién es Jehová para que yo le obedezca? Obedecerle a Dios hermano, entraña una rendición completa; y cuando usted se rinde completamente entonces Dios abre su mano y le bendice ¿lo hará?
50. ¡Bendito Dios! En los apuntes que tengo aquí, hermano "Un Pueblo Escogido, u Sacerdocio Real", lo tengo mezclado, y estoy luchando por o mezclarlas dos cosas; porque tengo que hablarles a los obrero y pastores primero.
51. Pero hermanos, ¿vamos a seguir haciendo lo que nos place, o lo que a Dios le agrada? Siento en mi alma: este es el secreto del éxito de Cristo es la Respuesta. ¿Se puede concebir que en una reunión Santa, se preste para hacer conquistas, hermanos?; pero eso es lo han venido practicando algunos aquí; ¿tiene que ser así?, ¿dónde está tu servicio a Dios?, irreverente, irrespetuoso, falta de temor a Dios, no convertido, rinde tu vida al Señor ahora que hay tiempo, ahora que se puede.
52. Porque usted dice: ¡Ay! Los sentimientos, las cosas que tengo, nadie se da cuenta; el único que se engaña es usted, porque usted está gritando con sus acciones, sus miradas, sus gestos, sus movidas de cabeza, lo que hace, lo que piensa, lo que siente, a dónde va sus inclinaciones. Dios tiene que hacer algo con su vida, Dios tiene que hacer algo con usted, - Yo voy a decirle ahora, lo que no le va a gustar - : "usted tiene que hacer algo para Dios, usted tiene que hacer; Dios lo ha hecho todo, todo lo que Dios pudo hacer ya lo hizo; ahora es usted el que tiene que hacer... "Allegaos a Mí, y Yo me allegare a vosotros". Eso es lo que dice la Santa Palabra del Señor; si realmente nosotros somos hijos genuinos de Él, rindamos a Él y hagamos su voluntad, renunciando a todo lo que no sea su santo propósito ¿rendiría su vida al Señor?
53. Leí la biografía de un hombre de Dios, a quien admiro: el Reverendo Jackson Taylor. El

reverendo Jackson Taylor, era un médico; y un día el espíritu de Dios lo llamó, y le dijo: "Jackson, vete a la China, vete a la China"; y él: ¡Señor!, yo no voy a ir a la China porque no quiero a los chino". Anda allí... "¡Señor, pero ten misericordia de mí!". Anda; y él dijo: "sea lo que Tú quieras, yo voy hacer tu voluntad aunque me duela". Caminado por una calle, el Espíritu de Dios vino, lo alzó y lo metió de cabeza a un tarro de basura; en medio de la basura comenzó a alabar a Dios, y dijo: "¡Señor!, cuando yo salga de éste tarro de basura, me voy a ir a bañar, voy a sacarme la hediondez de esta basura"... ¡Oh!, Yo entiendo este mensaje; si él entendió este mensaje. ¿Por qué Dios permitió que su Espíritu lo metiera en el tarro de la basura, hermanos, y quedara inmundo allí?; él entendió ese mensaje ¿ve?

54. Que tú entiendas por qué de haber dicho que le sirves a Dios, te has rebajado más que nunca; que tú entiendas que en vez de mejorar y subir, te has hundido más; que entiendas ese mensaje. "¡Señor! ¿Cómo puede ser?, si yo me santifiqué, yo te dije: te quiero servir y cada día me siento peor". ¡Entiende ese mensaje! Y al igual que Jackson Taylor, metido en el tarro de la basura entendió el mensaje; ¡entiende! Como tú estás rebajado, humillado y tus sentimientos se han pervertido más, tu vida ha sido más inmunda y más baja, después que le dijiste que le ibas a servir a Dios. ¡Entiende ese mensaje!, y al igual que Jackson Taylor, báñate, lávate, límpiote, ¡sácate la hediondez! No es Dios el que tiene que hacerlo ¡eres tú! Anda lávate en el lavacro de su sangre, ¡limpia tu vida! ven a purificarte para que seas limpio, ¿amén?
55. ¡Oh!, en ésta hora hermano; un Francisco Flores que le prometió servir a Dios, apartarse de sentimientos bajos y ha seguido peor que antes; Yo te conmino ahora, porque te amo, ¡arrepíentete ahí! Tuerce tus pasos a Dios, busca al Señor de corazón, y comienza a mirar a Dios, porque si no Dios te va a destruir a ti.
56. No te importe lo que hace Dios con los demás, importa lo que Dios hace con tu vida. Ese es el camino a seguir, eso es lo que tienes que hacer; ¡hijo de Dios!, el camino a seguir, es una rendición total, y no seas insolente, no seas grosero como Faraón: "¿Quién es Jehová para que yo le obedezca?" yo hago lo que quiero, yo soy el Faraón, tengo poder de vida y muerte sobre mis súbditos, porque soy omnímodo. Pero ¡bendito Dios! Sobre tu omnimidad hay un Dios poderoso, sobre tu poder de ir para allá y para acá, hay una voluntad que quiere que te sometas a ÉL.
57. De modo que no sigas por ese camino hacer lo que tú quieres, como has hecho hasta ahora. ¡Dios!, yo quiero obedecerte, ¡Dios! Yo quiero hacer tu voluntad. Y en cuanto doy la espalda, vas y te revuelcas en el barro; es el momento de liberarse de ello, ¿dicen amén?, ¡Dicen amén! ¿Usted quiere servirle a Dios?, sírvale; no se escude en ninguna bajeza, no debe hacerlo: o somos un pueblo limpio por propia voluntad o Dios pondrá su brazo fuerte

para limpiarlo.

58. Le pregunto Moisés: ¿Tú quieres saber quién es Dios?, ¿Tú quieres saber quién es Jehová?: muy bien, Él mismo te lo demostrará. Y Yo tiemblo ante la pregunta que debo hacerle ahora: ¿usted quiere someterse a Él, obedecerle o quiere que Dios le demuestre de lo que es capaz?; tiemblo ante eso hermano, porque conozco, conozco a Dios indignado, sé lo que Él es capaz.
59. Yo voy a decir con el salmista: "¡Señor!, no me reprendas en tu furor, no me castigues con tu ira, mi ayuda has sido; no me dejes ni me desampares Dios de mi salvación".
60. ¿Hará lo que Dios quiere?, ¿se someterá a su voluntad? Yo espero en esta hora, que su vida cristiana comience a marchar en el propósito santo del Señor. Pueblo de Dios, mi apunte dice: si tú no te rindes, Dios va a convencerte; pero no con argumentos, no con explicaciones. Dios te va a convencer con demostraciones de su poder. y a Faraón no le fue bien, y a los egipcios no le fue bien, y a ningún pueblo le fue bien; a nadie hermano, a nadie le va ir bien, teniendo a Dios como su enemigo.
61. Entonces ¿Qué haremos de nuestras vidas?, ¿Cómo marcharemos, pueblo santo? "Después que nos dice todo lo que bien le dé la gana ¿nos dice pueblo santo?". Precisamente porque Dios tiene un pueblo santo, y porque usted no se ha movido de aquí y ha continuado escuchando, es que tiene pasta de santo. Y no se diga si no está obligado a recibir lo que digo; para usted se siente atado a Jehová. Entonces sométase a Él, vive para Él, Él quiere que tú hagas esto. "precisamente: ¡Señor!, yo, pase lo que pase, suceda lo que suceda Señor; pero mi vida te obedecerá".
62. ¿Haremos así?, no importa que usted como marido le pida perdón a su mujer, y usted como mujer pida perdón a su marido, el hijo al padre, etc. Para que vaya arreglando sus pasos. No importa que usted ahora, salga con su vida diferente, rumbeando en otro punto cardinal; no importa que usted tenga que decir: "Señor, yo hasta ahora luché para hacer mi propia voluntad, pero ¡bendito Dios!, he reconocido cuan torpe soy; que se yo lo que me conviene Señor, ¿cómo puedo saber mi futuro?, ¡Dios bendito!, mi futuro está en sus manos, haré lo que tú quieras" ¿lo harás?, ¿lo harás?
63. Mi Padre y Señor, hay un pequeño grupito aquí, quizás la mitad de los que están aquí, quizás la cuarta parte, quizás el diez por ciento, quizás el uno por ciento que quiera hacer Tú voluntad que quiera hacer Tú voluntad, que quiera realmente vivir para Ti, Señor. Por ese grupo, grande o pequeño, clamo ¡oh Padre! Acepta a este pueblo que quiere vivir para Ti, pero obedeciéndote sincera y francamente.
64. ¡Señor!, Tú conoces cada corazón, la voluntad de cada vida, Tú sabes los pasos de cada uno. Y en ésta hora, ¡Padre santo!, cada cual examinando su vida, cada cual mirando a su



interior de cuan errado está o cuan correcto. Señor, y en acuerdo a su actuar, de acuerdo a su vivir hasta éste momento, así es la oración que están haciendo; si son sinceros, toma su decisión.

65. ¡Padre santo!, Tú tienes un pueblo poderoso, Tú tienes un pueblo lleno de unción. Lo que tienes que darle a este pueblo en esta reunión, Tú me lo darás Señor; pero que estoy cierto que ninguno saldrá de esta reunión como llegó. ¡No, oh Dios!, saldremos diferentes, seremos transformados, porque ya no queda tiempo para desperdiciar y esperar. ¡Dios! Conforme a tu gracia, hazlo en este momento. ¡Aleluya!, ¡gloria al nombre del Señor!
66. Mientras usted está así, con su cabeza inclinada y sus ojos cerrados, clamado a Dios; quiero preguntarle en esta mañana: ¿tú estarías dispuesto a sacrificar las cosas que hasta ahora te han atraído?, ¿tú estarías dispuesto a sacrificar lo que usted hasta ahora ha creído bueno para usted? Deja que Dios haga su voluntad, ¿no estaría dispuesto a romper con todo hermano, no importa cómo fuere?, ¿no estaría?, ¿no haría lo que él Señor quiere?, ¿usted estaría dispuesto hacer lo que el Señor quiere?
67. Y si en esta hora, en ese afán, Dios le manda a dar un paso, a enmendar, a corregir, a confesar; ¿se negaría hacerlo? ¿Se negaría a correr a las plantas de Dios y decirle: ¡Señor, cuán necio he sido hasta ahora, luchando en contra en lo que Tú quieres, si en realidad yo no sé lo que me conviene! ¿Se libraría de ello?, ¿rendiría su todo al Señor?, en su vida, en sus pensamientos; ¡en lo que sea hermano! ¡no rendiría su todo a Dios?
68. Medítelo, piénselo hermano; mientras decimos: ¡Señor! Yo me rindo a Ti, mientras estamos allí cantando ese himno, que sea una oración, una entrega, una meditación hermano. "¡Yo!, yo me rindo a Ti; quizás hasta ahora he vivido una vida cristiana de palabras, una vida cristiana solo en mi imaginación; pero ahora sólo quiero hacerlo realidad, salir de esta reunión como un genuino hijo tuyo lleno de verdad, teniéndote, viviéndote en mi ser".
69. Mientras cantamos ese himno, el hermano Carlos, lo está dirigiendo, naturalmente. "Yo me rindo a Ti".



Difundiendo la Verdad

Todos los derechos reservados. Este escrito puede ser impreso en una impresora casera para su uso personal o para compartir, de manera gratuita. No podrá ser reproducida de forma masiva, ni comercializada.